

Kekurangan dan Kelebihan dari Aplikasi Pengajuan Biaya Multiguna Online



Pinjaman online adalah solusi yang tepat buat Anda yang ingin mengajukan kredit dengan cepat. Tapi, mengajukan kredit lewat aplikasi pengajuan biaya multiguna online punya kelebihan dan kekurangannya tersendiri loh..

Dalam mengajukan kredit online, Anda bisa mendapatkan pinjaman dengan proses yang lebih cepat jika dibandingkan dengan pengajuan kredit lewat bank. Selain itu, mengajukan kredit secara online juga biasanya lebih mudah karena Anda hanya bisa melakukannya hanya lewat aplikasi.

Sayangnya, besarnya minat masyarakat untuk layanan pinjaman online ini juga dimanfaatkan oleh sejumlah orang tidak bertanggung jawab. Karena itu jika Anda tidak berhati-hati, Anda bisa saja menjadi korban pinjaman online ilegal.

Untuk menghindari hal tersebut, Anda harus memeriksa beberapa hal. Salah satunya adalah pastikan nama perusahaan tempat Anda mengajukan kredit sudah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Semua lembaga yang menawarkan pinjaman wajib terdaftar dan mempunyai lisensi dari OJK. Kalau lembaga tersebut tidak terdaftar di dalam OJK, maka kemungkinan besar lembaga tersebut menawarkan jasa yang ilegal.

DANASTRA adalah layanan dari FIFGROUP yang bergerak di bidang pembiayaan multiguna seperti modal usaha, pendidikan, hingga dana pernikahan. FIFGROUP sendiri sudah terdaftar dan diawasi oleh OJK. Karena itu, Anda tidak perlu khawatir saat Anda akan mengajukan kredit online lewat DANASTRA!

Selain aman, Anda juga tidak perlu ribet saat mengajukan kredit ke DANASTRA. Hanya dengan KTP, Anda bisa langsung mengajukan kredit dan menggunakan dana tersebut untuk keperluan Anda. Apa lagi, Anda juga bisa mengajukan kredit secara online lewat www.fifgroup.co.id/danastra/ajukan-multiguna.

Untuk pelunasan, Anda juga tidak perlu khawatir! Anda dapat melakukan pembayaran lewat berbagai cara yang sudah disediakan oleh FIFGROUP seperti: ATM (BCA, BRI, OCBC/NISP, PermataBank, BTN, BNI, dan Mandiri), Kantor Pos, Agen Pospay, Alfamart, Alfamidi, Alfaexpress, Lawson, Indomaret, KIPO, dealer motor Honda yang memiliki kasir FIFGROUP, dan semua kantor cabang FIFGROUP di Indonesia. Anda hanya tinggal memilih cara yang paling nyaman untuk melakukan pembayaran tanpa perlu repot-repot.

Melihat beberapa faktor seperti keamanan yang sudah dijamin oleh OJK, kemudahan pengajuan, serta kemudahan pelunasan, maka DANASTRA adalah solusi yang paling tepat buat Anda yang ingin mengajukan kredit secara online. Tunggu apa lagi? Yuk segera ajukan kredit Anda lewat DANASTRA!